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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE :      

Nouvelle adresse  USKA - SEMONE 
    2300 La Chaux-de-Fonds 
 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
Nous contacter      :    comité15@hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 
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Vendredi 18 janvier à 20 HEURES, Jean-Claude, HB9BMT lance l'appel pour 

le premier QSO de section de 2018 sur 145.550 MHz. Lui répondent: Pierre, 
HB9SWL, Georges, HB9EPN, Marius, HB9FSL et Patrick HB3YRY. Après les 
salutations, Jean-Claude rappelle la première rencontre de l'année qui se 
déroulera au local des Amis des Chemins de Fer. Il n'y a pas de courrier. Il est 
20h25 quand Jean-Claude clos de QSO. 

Le 19 janvier à 20h00 c'est aussi la première rencontre de l'année. Se 
retrouvent au local des Petits Trains: HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, 
HB9HLI, Dominique, HB9SWL, Pierre, HB9EPM, Philippe et HB9EPN, Georges. Ils 
sont rejoints par HB9BLF, François. Tous ont bravé la tempête et au départ, il a 
fallu déneiger les voitures et ça gelait un peu, si bien qu'il a fallu gratter les vitres.  

Les discussions étaient relatives à la radio; les changements des règlements 
des concours, d'antennes, du projet d'un schäk. A 22 heures, nous quittons les 
lieux pour rejoindre notre QRA.  

 

 
 

Suite à la suppression de la case postale par la 
poste car pas assez de trafic, voici une image comment 
cela se passe. 

En fait, tout ce qui arrive adressé à notre case est 
transféré chez un membre du comité. C'est moi qui a été 
désigné pour cette année. De ce fait plus besoin de se 
déplacer, le courrier est automatiquement redirigé et 
termine son voyage ma boîte.. 

 

 

 

 

 

 
Pour rappel, un QSO se fait chaque veille de la rencontre mensuelle sur la 
fréquence 145'550 MHz à 20 heures. 

Celle de février eu lieu le 15 février et c'est HB9BMT, Jean-Claude qui a lancé 
l'appel pour le QSO de section. Lui ont répondu : HB9SWL, Pierre, HB9EPN, 
Georges, HB9FSL, Marius, soit 4 membres présents. 

Jean-Claude rappelle que vendredi 16 février il y a l'assemblée générale et que 
chacun a reçu la convocation ou devrait l'avoir reçue. 
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Procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire 2018 
Convoquée le 16 février à 20h au local du CACF 

 
Ordre du jour : 

 
1. Salutations 
2. Liste des présences 

Lecture du PV de l'AG 2017 
3. Correspondance 
4. Rapports des membres du comité 

a) du président 
b) du vice-président 
c) du secrétaire 
d) du caissier 
e) du QSL manager 
f) du responsable journal et local 

6. Rapport des vérificateurs de comptes 
7. Décharges 

a) approbation des comptes 
b) aux membres du comité 
c) aux vérificateurs des comptes 

8. Fixation des cotisations pour 2018 
9. Elections des membres du comité 

a) du président 
b) du vice-président 
c) du secrétaire 
d) du caissier 
e) du QSL manager 
f) du responsable du journal et du local 

10.  Elections des vérificateurs de comptes 
11.  Elections des délégués 
12. Propositions des membres 

a) relais digital (DSTAR, DMR, C4FM) par HLI 
b) shack radio par EOU 

13. Divers 

1. Salutations : 

 Il est 20h.09, en l'absence de président, c'est le vice-président qui ouvre la séance  et qui  la 
présidera. Il salue les membres présents, leur souhaite la bienvenue et leur demande de signer la liste 
des présences préparée par Georges-EPN. 

2. Liste des présences : 

 Sont présents :  
 HB9EWA, Adrien Beuret – HB9ULL, Emmanuel di Marco – HB9FSL, Marius Lechenne - 
 HB9SWL, Pierre Leuthold – HB3YSF, Cédric Maillard- HB9EPM, Philippe Metthez - 
 HB9CVC, André Monard – HB9HLI, Dominique Müller – HB9EPN, Georges Nobs -  
 HB3YPN, Biagio Raia – HB3YRY, Patrick Thiebaud – HB9BMT, Jean-Claude Voumard -  
 HB9EOU, Ludovic Wiesner. 
 Sont excusés : 
 HB9LN, Jean-Jacques Grisard – HB3YTL, Michel Jacot – HB9ESE, Pierre Patti. 

3. Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale 2017 : 
 Le PV ayant paru dans le journal de la SEMONE, il n'est pas lu et est accepté sans  discussion. 

4. Correspondance : 

 Suite à la suppression de la case postale par la poste, c'est maintenant Georges-EPN qui reçoit le 
courrier. Il se limite au journal HBradio et aux QSL. 
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 Il aurait fallu payer CHF 240.- pour conserver une case. Nous avons donc choisi l'option de renvoi 
qui coûte CHF 40.- par année. 
 Notre nouvelle adresse postale est :  

USKA-SEMONE 
2300 La Chaux-de-Fonds 

5. Rapports des membres du comité : 

 a) du président : 
   Le poste est toujours vacant, donc, toujours pas de rapport.  

 b) du vice-président : 
   Peu d'activités organisées cette année.  
  Le souper au Maillard a eu lieu le 13 septembre et, comme toujours, s'est très bien  
 passé avec 15 convives. 

c) du secrétaire : 
 Pas de courrier, Le changement d'adresse a été fait auprès de l'USKA et sur les sites  HB9LC 
et QRZ.com. 

d) du caissier : 
  Philippe-EPM annonce un bénéfice de CHF 268,75 et une fortune de 6129,05. 
  Pour les détails, voir le tableau annexé. 

e) du QSL manager : 
  Vu le peu d'activité, il y a peu de QSL. Celles reçues en direct sont ok et, celles via  
 bureau sont encore en attente. Ludo-EOU se demande ce que l'on veut faire avec  
 toutes ces QSL qui l'encombrent. 

f) du responsable du journal et du local : 
  Il est un peu désolant que Georges-EPN qui se donne la peine de faire quatre   
 éditions par année ne reçoive aucun écho et surtout pas d'aide ! 
  Pour le local pas de changement. 

6. Rapport des vérificateurs de comptes : 

 Adrien-EWA est indisponible pour cause d'opération et c'est Pierre-ESE et Pierre-SWL  qui se sont 
rendu au domicile du caissier en date du 11 février 2018. Pierre-SWL lit le rapport qui annonce que tout 
a été vérifié et que tout a été trouvé en ordre. Il félicite  Philippe-EPM, le remercie pour la bonne tenue 
de ses comptes et recommande à l'assemblée de lui donner décharge. 

7. Décharges : 

 a) Les comptes sont acceptés sans opposition. 
 
 b) Le comité est déchargé sans opposition. 

 c) Les vérificateurs de comptes sont déchargés sans opposition. 

8. Fixation des cotisations 2018 : 

 Le comité propose laisser la cotisation à CHF 40.-. C'est accepté sans opposition. 

9. Elections des membres du comité : 

 Toujours personne qui accepte de prendre une charge au comité. 
 Il est donc proposé dans sa composition actuelle, André-CVC précisant que l'année  prochaine il 
faudra le remplacer. Jean-Claude-BMT souhaiterait également trouver une relève pour les PV. 

 Le comité est réélu sans opposition, dans la composition suivante : 

  a) Président : vacant. 

  b) Vice-président : HB9CVC, André Monard. 

  c) Secrétaire : HB9BMT, Jean-Claude Voumard. 

  d) Caissier : HB9EPM, Philippe Metthez. 

  e) QSL manager : HB9EOU, Ludovic Wiesner. 

  f) Responsable du local et du journal : HB9EPN, Georges Nobs. 

10.  Elections des vérificateurs de comptes :  
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 1er vérificateur : HB9SWL, Pierre Leuthold.  
 2e  vérificateur : HB9EWA, Adrien Beuret. 
 Remplaçant : HB3YPN, Biagio Raia. 

11   Elections des délégués : 

  Pierre-SWL se plaint de ne pas avoir reçu personnellement les informations de l'USKA concernant 
les sujets à voter et pense qu'il est inutile d'élire des délégués qui n'ont pas de directives de la section. 
En général, on élit les délégués et on discute des positions à prendre. André-CVC demande donc s'il y 
a des intéressés pour représenter notre section. Personne ne s'annonce, il est donc inutile de chercher 
dans nos téléphones ou tablettes les informations de l'USKA, puisqu'il n'y a rien à discuter. On va 
s'excuser. 
12.  Propositions des membres : 
 
 Un sondage effectué démontre qu'un peu plus de la moitié des membres est intéressée par ces 

deux objets. 

a) Dom-HLI propose de faire l'acquisition et d'installer un relais Dstar, DMR et C4FM. Il faut trouver 
un lieu adéquat, par exemple au dessus des Endroits, pour établir un link avec  l'IAPC à la métairie 
de l'Isle qui serait en vue directe. Le budget à prévoir est d'environ CHF 1200.-. Dom-HLI prend 
l'affaire en mains, aidé par Philippe-EPM. 

  Il n'y a pas d'opposition à ce sujet. 

b) Ludo-EOU propose de faire l'acquisition, par exemple d'une remorque isolée, afin d'y établir un 
shack à disposition des membres entre autre pour les contests. Là encore, pas mal de problèmes 
se présentent. Un endroit accessible, alimentation électrique, des autorisations, etc. 
 Ludo-EOU s'en occupe secondé par Pierre-SWL et Philippe-EPM. 

Il n'y a pas d'opposition à ce projet. 
13.  Divers : 

Une admission est ratifiée par l'assemblée. Il s'agit de HB3YRY, Patrick Thiébaud de  
La Chaux-de-Fonds. Nous lui souhaitons la bienvenue. 
Pas d'organisation de contest prévue cette année. Nous renforcerons la SUNE si nécessaire avec 
HB9N. 
Le souper traditionnel au Maillard est prévu pour le 24 octobre. 
Dom-HLI propose de faire un exposé LINUX et SDR le 15 juin. Un avis sera fait par  Doodle. 

Plus personne ne demandant la parole, le président du jour, André-CVC, lève la séance. 
Il est 21h.35. 
 

       HB9BMT 
       Jean-Claude Voumard 

 

 

Dates : 
Contest H26 HF    28 & 29 avril 
Contest H26 VHF    7 & 8 juillet 
Contest HB9HQ   14 & 15 juillet 
JOTA     20 & 21 octobre 
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Ce mercredi ce sont André, HB9CVC, Jean-Claude, HB9BMT et Georges, HB9EPN qui 
se retrouvent au local des Ptits trains. Nous nous remémorons l'AG de la semaine 
précédente. Il est vrai que le club a besoin d'une personne pour le dirige et motiver 
les membres, car il a plus l'air d'une amicale. Il faudrait qu'un jeune prenne les rênes 
en mains afin que le club sorte de sa léthargie et le dynamise !!!  
 

 
 
Se retrouvent : André, HB9CVC, Jean-Claude, HB9BMT et Georges, HB9EPN au local 
des Ptits trains qui est le lieu de rendez-vous du mercredi. 
Nous discutons principalement du procès-verbal de l'AG que Jean-Claude vient de 
terminer. Vous avez pu en prendre connaissance en page 3 – 4 – 5. 

Puis l'on discute de tout et de rien. 

 

 

Retenez le point 12 de l'AG. Peut-être si nous pouvons aboutir à ces propositions, un 
vent nouveau soufflera sur le futur du club. Souvenez-vous de l'enthousiasme lors de 
l'activation deHE5LC pour marquer nous aussi le 125ème anniversaire de Le Corbusier. 
Que de bons souvenirs cet évènement a laissé. 

Dom se lance pour trouver un endroit pour placer un relais Dstar, DMR et C4FM pour 
accompagner ECHO. 

Ludo propose que pour le club qu'il ai son lieu à lui pour aider ceux qui ne peuvent 
installer antennes ou autre au QRA. 

Aussi la recherche d'un endroit pour poser le relais et un autre pour installer une 
station à demeure sont lancés. Espérons que l'un ou l'autre des projets aboutissent 
pour remotiver la radio. Car depuis le domicile ce n'est pas toujours facile.   

 


